

Emirates Telecommunications  
Corporation - Etisalat  
Head Office:  
PO Box 3838, Abu Dhabi  
United Arab Emirates

T: (+971) 2 6283333  
F: (+971) 2 6317000  
W: www.etisalat.ae

هاتف: ٢ ٦٢٨٣٣٣٣ (+٩٧١)  
فاكس: ٢ ٦٣١٧٠٠٠ (+٩٧١)  
موقع الانترنت: www.etisalat.ae

مؤسسة الامارات  
للاتصالات - اتصالات  
المركز الرئيسي:  
ص.ب. ٣٨٣٨، أبوظبي  
الامارات العربية المتحدة



Ref. No.: HO/GCFO/152/140  
Date : 4 June 2015

المرجع: ر م / ر ت م ش 140/152/  
التاريخ: 4 يونيو 2015

Director General  
Abu Dhabi Securities Exchange  
PO Box 54500  
Abu Dhabi, UAE  
Fax No. 02-6128787

المدير التنفيذي  
سوق أبو ظبي للأوراق المالية  
ص ب 54500  
أبوظبي - الامارات العربية المتحدة  
فاكس رقم: 02 - 6128787

Dear Sir,

بعد التحية،

**Etisalat and Millicom Signed Share  
Purchase Agreement Related to Etisalat's  
Shareholdings in Zantel**

**اتصالات وميليكوم توقعان اتفاقية شراء الحصة المتعلقة  
بملكية اتصالات في زانتل**

We would like to inform you that on 4 June 2015, Emirates Telecommunications Corporation ("Etisalat") and Millicom signed a Share Purchase Agreement for the sale of Etisalat's shareholdings of 85% in Zanzibar Telecom Limited (Zantel). Under the terms of the agreement Etisalat will receive cash consideration of USD 1 and Millicom will assume total debt obligations of USD 74 million. In addition Zantel will have up to USD 32 million in net current liabilities at closing.

نحنيطكم علما بأنه بتاريخ 4 يونيو 2015، قامت كل من مؤسسة الإمارات للاتصالات ("اتصالات") وشركة ميليكوم بالتوقيع على اتفاقية شراء حصة اتصالات في زنجبار تيليكوم المحدودة (زانتل) والبالغة 85%. وبموجب شروط الاتفاق فإن القيمة الإجمالية لحصة اتصالات هي دولار أمريكي بينما ستأخذ ميليكوم على عاتقها إجمالي التزامات الديون والبالغة 74 مليون دولار أمريكي، بالإضافة لغاية 32 مليون دولار أمريكي لصافي المطلوبات المتداولة لزانتل عند إتمام الصفقة.

The transaction remains subject to regulatory approval by the Tanzanian Communication Regulatory Authority and the Fair Competition Commission.

ويبقى توقيع وإتمام الصفقة خاضعاً إلى الحصول على الموافقة التنظيمية من هيئة تنظيم الاتصالات وهيئة المنافسة في زنجبار.

Should there be any material developments on this subject, a further announcement will be made in accordance with applicable stock market rules and regulations.

وفي حال حصول أية تطورات هامة حول هذا الموضوع، سيتم إعلام السوق بها وذلك وفقاً لقواعد وقوانين سوق الأوراق المالية المعمول بها.

With warm regards,

وتقبلوا تحياتنا،

سركان أوكاندان  
الرئيس التنفيذي للشؤون المالية - مجموعة اتصالات  
Serkan Okandan  
Chief Financial Officer – Etisalat Group

Copy to :  
Chief Executive Officer  
Securities & Commodities Authority  
P.O.Box No. 30744  
Fax No. 02 – 6273332

نسخة إلى:  
الرئيس التنفيذي  
هيئة الأوراق المالية والسلع  
ص.ب 30744  
فاكس رقم: 02 - 6273332